

Comunicado ante el cierre del anterior Foro

28/07/2007.

Una vez más los Hooligans de lo políticamente correcto, nos han manifestado hasta dónde pueden llegar con el cierre temporal del Foro de la página www.generalisimofranco.com alojado durante más de un año y medio en el servidor Foros.net, quienes nos han mandado un correo electrónico anunciándonos el cierre de dicho Foro, con las siguientes palabras simplonas y cobardes:

“Estimado Usuario, lamento comunicarle que debido a las continuas quejas o reclamos de usuarios para la desactivación total del Foro, así como también previa consulta con nuestros abogados por dicha problemática, Foros.net no podrá otorgarle mas el servicio de alojamiento de su Foro en nuestros servidores”.

Es decir, si alguien se queja o realiza algún tipo de reclamación sobre otra persona, entidad, ideología, etc... se le puede poner una mordaza y hacerle callar, muy propio de los defensores de la supuesta “libertad de expresión” que sólo saben vivir imponiendo su ideología y su pensamiento único a los demás.

Este Foro estaba teniendo una historia impecable por sus admirables Moderadores y su Administrador, los cuales hacían cumplir las Normas del Foro y que las leyes se cumplieran en todo momento, claro está, que los únicos que no las cumplían eran los comunistas, separatistas vascos, galleros y catalanes, supuestos republicanos y rojos en general, los cuales entraban en el Foro insultando y amenazando de muerte a sus participantes y eran expulsados de inmediato, de ahí sus quejas y reclamaciones.

La trayectoria del Foro además de ser impecable, fue de los de mayor participación con la posición número 36, frente a los cientos de foros administrados por Foros.net. Con un número de mensajes de 16.934 y 499 personas registradas.

El comunicado continua diciendo:

“Siendo Foros.net co-responsables del contenido del mismo nos vemos imposibilitados de poder aceptar dicha temática y problemática que a pesar de las ideologías o política el código penal y la LSSI nos regulan e impiden.

Ningún Código Penal que conozcamos nosotros prohíbe o regula debatir o defender a la persona y obra del Generalísimo Francisco Franco, el problema está cuando una entidad como Foros.net se deja manejar por los bocazas, que sólo saben gritar y amenazar como histéricas enloquecidas, lo que define a esta entidad, por su fácil manipulación y pocas convicciones en la defensa de la «libertad de expresión».

Y una muestra de ello, es cómo continua el comunicado con las siguientes palabras:

“Asimismo le informamos que tendrá a su disposición la base de datos completa (caso excepcional) para que pueda trasladar el foro a un servidor que acepte el correcto funcionamiento de su comunidad”.

Si existiera algún tipo de delito en nuestro Foro, estaríamos en los Tribunales y sus contenidos estarían bajo custodia en el Juzgado, pero cuando la única razón son "las quejas", quiere decir que les resultamos incómodos, lo más fácil y cobarde es cerrar una comunidad formada por 499 personas, pero la cobardía de Foros.net, el atrevimiento de los radicales y los desmemoriados, no conseguirán hacernos callar, ni nos impondrán una visión hemipléjica de la Historia de España y de su actualidad.

Por ello, a pesar de todas estas dificultades, mientras nos quede un poco de aliento, seguiremos trabajando por dar a conocer la Verdad Histórica, en el mundo del ciberespacio.

Dado que los únicos que al parecer se quejaban a esta entidad eran los rojos, pedimos a todos los participantes y personas que no quieren que se imponga el pensamiento único, que escriban quejándose por el cierre del Foro Generalísimo Francisco Franco a la siguiente dirección: administrador@foros.net

Gracias por todo y ya sabéis que estaremos en la primera línea de batalla en todo momento, por eso hemos abierto otro Foro en otro servidor.

Puedes mandarles el siguiente texto:

Estimados Administradores de Foros.net:

Me pongo en contacto con Ustedes, para darles a conocer como participante del Foro "Generalísimo Francisco Franco" que Ustedes han cancelado, mi enérgica protesta y mi decepción ante una entidad como la suya, que se deja manipular por las "quejas y reclamaciones" de ciertas personas, y Ustedes desde la cobardía imponen la censura con el cierre del Foro, por serles molesto, en vez de defender la "libertad de expresión" en el mundo de Internet.

Por lo que les pido que en vez de dedicarse a administrar Foros, creen un mundo dictatorial dónde el pensamiento único y las creencias sean impuestas a todos sus participantes.

Es una vergüenza que en el siglo XXI todavía existan personas tan manejables y endebles.

Sin más me despido de Ustedes:

(Nombre y apellidos)